



親子でしめ飾りを作ろう

2025年12月7日(日)

10:00~11:30

主催：伊丹市教育委員会

(スワンホール指定管理者：日本環境マネジメント株式会社)

当日の様子

日本の伝統を学ぼうシリーズ。今回は【親子でしめ飾りを作ろう】を開催しました。現代のしめ飾りは、洋風にアレンジされているものが多く、カラーの土台からお好きなものを選び、好きなお花も選び、それぞれ個性あふれる素敵なしめ飾りができました。向きを変えてアレンジしたり、親子の会話が弾んだ時間。世界でたった一つの親子作品が完成しました。



当日の様子



アンケート(こども)

- ・お花を選んでバランスを考えるのが難しかったけど、おしゃれできれいなしめ飾りができました。
- ・先生がわかりやすく教えてくれました。
- ・ワイヤーの工作は楽しい。また作りたい。
- ・はじめてペンチを使った、難しかったけど上手にできました。
- ・自由にお花が選べてよかった。水引の色もおしゃれだった。
- ・とても楽しみにしていました。いろいろなお花があって楽しかったです。お花の向きを変えたら、違う雰囲気やしめ飾りにもなりました。同じ材料でも形を変えて表現できるのが楽しかった。
- ・お花が沢山あって選ぶのが楽しかった。色を変えると全然違う飾りに変身しました。

アンケート(保護者)

- ・先生のふんわりとした雰囲気でわかりやすくてよかった。
- ・丁寧に教えていただいたのでこどもでもわかりやすくてできました。とても素敵なしめ飾りができました。親子で楽しく参加できました。
- ・洋風やしめ飾り、とってもかわいい！！！！
- ・少人数で質問も気軽にできました。親子で何かを作ることは楽しかったです。
- ・先生が細かく教えてくれました。しめ飾りに決まった向きなどもなく自由な発想でできたのは面白かったです。
- ・白の締め飾りはとてもかわいかったです。こどもながらに選ぶ花も意外やなーと発見でした。大切に飾ります。

